
＜教育目標＞由利本荘市立子吉小学校

「ふるさとを愛し学校だより
明るい未来を切り拓く第８号 子どもの育成」

～かしこく ゆたかに たくましく～令和４年７月５日発行

2年生！ ICT支援員の先生と一緒に勉強しました。
タブレットの活用等の

支援のために，市より県
立大学の学生さんをICT
支援員として派遣してい
ただきました。６月３０
日(木)には，栢木優希先
生と小野克月先生におい
でいただき，２年生が一
緒に学習しました。

｢校外学習」実施！グランマート，清掃センターなど

６月３０日 (木 )
に，３・４年生の校
外学習を実施しまし
た。
３年生はグランマ

ート，４年生は清掃
センターで，直接お
話などを伺いながら
貴重な学習をするこ
とができました。
どちらの学年も，

質問が止まらないく
らい出るなど，積極
的に調査することが
できました。今後の
学びが楽しみです。
以前実施したふる

さと環境教室とともに，体験学習としても，
ふるさと学習としても意義ある活動となりま
した。お世話くださった皆様，どうもありが
とうございました。

４年生 「清掃センター」 にて

３年生 「グランマート」 にて

５･６年生！プール清掃がんばりました！
暑い日が続きますが，７月上旬からプールでの授業が始まります。修理しなければならない箇

所があり，予定より若干遅れてはおりますが，まもなく開始することができると思いますので，
よろしくお願いいたします。

， ， 。さて 近々のプール開きを目指し ６月２４日(金)に５・６年生がプール清掃を頑張りました
当日は雨の心配もあり，午後の予定を２・３時間目に変更し実施しました。急な変更にも臨機応
変に対応するたくましさも感じられました。一生懸命に頑張ってくれました。
今年度は，８月２０日(土)に３年ぶりの実施となる本荘由利小学生水泳交流会も予定され

夏休みのプール開放も例年通りの実施する予定です。ています。また，
いよいよ夏本番！夏休みにかけて，子どもたちには大いに水に親しんでほしいと思います。

阿部 日奈子 先生！ 産休でお休みします。
６月３０日(木)より阿

部日奈子先生は，産休の
ためお休みすることにな
りました。元気な赤ちゃ
んを産んでほしいと思い
ます。新しい先生が来る
まで，２年生は三浦基先

。生に担当してもらいます



□ 2022年度本荘由利地区ミニバスケットボール夏季大会功績のご紹介

［準優勝］ 子吉男子ミニバスケットボール少年団

メディア使用時間をコントロールしよう（６月 」調査結果のご報告！「 ）

メディア使用についての６月調査へのご協力ありがとうございました。下の表は３日間それぞれの○×の数，

３日間の○×の合計数，そして３日間共に○×であった数の集計結果をまとめたものです。昨年度の３日間合計

の結果と比較すると，昨年の６月（74.4%）調査よりは10%のアップが見られましたが，２月（85.6％）調査の数

値には多少及ばない結果となりました。このことは，ほとんどの学年ついても同じような傾向が見られました。

さて，今回は「３日間共に」ということにも注目して集計してみました。３日間共すべてクリアできた割合は

69％でした。自らいろいろな規制をかけて意識して過ごすことができた人が７割近くいたということはとてもう

れしいことです。一方で，３日間とも守れなかった人が全校で９人もいることがわかりました。メディアの使用

時間をコントロールできずに日常化しているのではないかと本当に心配です。今のうちに克服する努力をしてほ

しいと思います。

また，保護者の皆様よりたくさんのメッセージもいただきました。今回の調査を終えて「感じたこと，ご家庭

で工夫したこと，お子さんの３日間の様子やお子さんに対するメッセージ」など，いろいろな観点からのお声を

お聞かせくださりありがとうございました。たくさんのご意見から，この調査を好意的に受けとめていただいて

いることを知ることができ，とてもうれしく思いましたし，心強く感じました。また，この後もネット使用に関

する問題に，保護者の皆様と一緒に頑張っていきたいという思いを強くすることができました。何よりお子さん

や保護者の皆さんのいろいろな取組を知ることができたことは大きな収穫だったように思います。

これらの声は，たくさんのご家庭の参考になる「生のご助言」のようにも思いましたので，今回お寄せいただ

いた ことにしました。ぜひとも，これらのたくさんの声をご参すべてのコメントをＰＴＡ資料（７／７）として配布する

考にして，今一度「メディアの使用」について考えていただければと思いますので，よろしくお願いします。

※ 夜８時までの使用 ⇒ ○：守れた，×：守れなかった

授業研究会（4・６年生：算数）を開催しました！ 子吉小は，勉強も頑張っています！
６月２９日(水)に，今年度最初の授業

研究会を行いました。４年生と６年生の
算数の授業です。今年度は，学校全体で

。算数の学習を中心に研修を進めています
特に，授業の中で行われる「振り返り」
について，新しい試みにも挑戦しながら
頑張っています。
今回の授業は，４年生も６年生も授業

に向かう姿勢がとても立派で，発表する
姿や反応もすばらしくうれしく思いまし
た。指導者としておいでくださった齊藤
智行先生は，以前子吉小学校で教育専門監としてお世話になった先生です。久しぶりの皆さんの成長とともに授
業での皆さんの頑張る姿などをたくさん褒めてくださいました。私もとても誇らしくなりました。この後も，教
科を問わず一生懸命に取り組む積極的な姿をたくさん見せてほしいと思います。

７月７日(木)は，
ＰＴＡ授業参観です。
よろしくお願いします。


